
 

 

 

 

 

   

 

令和６年度のスタートにあたり 

       校長  清水 晃  

 

 

満開となった桜が新しいスタートを祝っています。６４名の新１年生を迎え、児童数４３０名で渋谷区立

中幡小学校の新しい１年がスタートしました。新しい学年になり希望に満ちた子供たちの元気な姿に改め

て身の引き締まる思いがいたします。お子様のご入学、ご進級を心よりお祝い申し上げます。 

学校は子供たちが安全で安心して通える場所でなくてはなりません。子供にとって楽しい学校。保護者・

地域から納得と信頼を得られる学校。教職員にとってやりがいのある学校を目指してまいります。すべては

子供たちのために、保護者・地域の皆様と共に歩み、「中幡小学校でよかった」と子供たちや保護者の皆様

が実感できるように、そして「中幡小学校がこの地域にあってよかった」と地域の皆様に感じていただける

ように、学校全体、教職員一丸となって全力で取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。 

校歌の一節にこのようは歌詞があります。 

「みんなで創ろう良いまちを」 

本校は毎年、たくさんの保護者・地域の皆様に教育活動に対して御理解、御協力、御支援をいただいてお

ります。そのことにより、子供たちの学びが豊かなものになり、学校教育目標である「よく考える子・思い

やりのある子・元気な子」の実現に向けての大きな原動力となっております。保護者の皆様、地域の皆様と

ともに力を合わせ、中幡小学校の実態に合った「未来の学校づくり」を進めてまいりたいと思います。 

今年度も全教職員で「一人一人を大切に、『最後までやり抜く中幡の子』を育てる」を合言葉に「一人一

人に合った学びを求め、できるまでやる学校」を目指し、「自分のめあてに向かって根気強くやり抜く子」

を育ててまいります。 

皆様の御理解、御協力、御支援をどうぞよろしくお願いいたします。 

渋谷区立中幡小学校 

 

学校だより 

令和６年４月 8 日 

保護者会オンライン配信について 

今年度より、保護者会におけるオンライン配信は行いません。お忙しいところ恐れ入りますが、直接本校に

て御参加いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 



転出・退職された方より 

岡田 実 主幹教諭 

 
学年を問わず、人懐っこく、すすんで話しかけて

くれる中幡小学校の子供たちでした。担任や算数少

人数の担当など、様々な役割を務めさせていただ

き、あっという間の３年間でした。保護者の皆様か

らの温かいお言葉が原動力にもなりました。次の学

校でも子供たちのために尽力してまいります。あり

がとうございました。 

長 さくら 主任教諭 

 
 元気いっぱいの中幡小学校の子供たち。とても

思い出深い３年間でした。そして中幡の子供は、

本が好きな子が多い。とても良いことだなと思っ

ています。中幡小学校の図書室は、とても明る

く、本もたくさんあります。これからもたくさん

の本を読む子でいて欲しいと思います。保護者の

皆様には、大変お世話になりました。３年間、あ

りがとうございました。 

田嶋 友美 主任教諭 

 
中幡小学校で子供たちと共に学び、過ごしたこ

と、運動会や学芸会、鼓笛隊など、一つ一つの出

来事が、大切な思い出です。子供たちの成長をた

くさん見ることができた３年間は、充実した毎日

でした。子供たちの元気いっぱいの笑顔を思い出

し、新しい学校での力にして参ります。皆様のこ

れまでの支えに、感謝申し上げます。 

一河 直樹 主任教諭 

 
明るく素直な子供たち、熱心に御協力いただい

た保護者の方に支えられた５年間でした。子供た

ちと共に過ごした図工の時間は、私の人生の中で

かけがえのないものです。次の学校でも、中幡小

学校で学んだことを生かして頑張ります。５年間

ありがとうございました。 

      海老澤 賢 教諭 
 

中幡小学校で６年間過ごして分かったことは、ど

の子供たちも、元気で思いやりがあるということで

す。私はここを離れますが、遠くからみんながたく

ましく成長することを願っています。６年間ありが

とうございました。 

盛 恵梨奈 教諭 
 

中幡小学校では、１年間お世話になりました。

あっという間の一年間でした。優しく、元気いっ

ぱいな中幡小学校の子供たちと過ごした日々は忘

れません。中幡小学校での経験を、今後の人生に

生かします。ありがとうございました。 

長谷川 悦郎 区事務主事 
 

 ２年間という短い期間でしたが、子どもたちの大

きな声のあいさつで元気をもらいました。また、２

年間という短い期間でしたが、いろいろな経験をさ

せていただきました。 

 友だちのことを思いやる気持ちを忘れず、何ごと

にもチャレンジしてください。ありがとうございま

した。 

 

大沼 真理子 スクールカウンセラー 

 

 5年前の春、緊張しながら中幡小の校門を入り、

人工芝のグランドに大変驚きました。 

たくさんの子供たちとお話をして、素直で優しい

子供たちが多いなと思いました。中幡小学校の優

しい雰囲気が大好きでした。これからも明るく元

気に過ごしてください。５年間ありがとうござい

ました。 

石原 秀晃 用務主事 
 

１年間という短い間でしたが、みなさんと過ごし

た時は一生の思い出になりました。ありがとうござ

いました。次は常盤松で頑張ります。 

 

 


